



CLAUDIA SHEINBAUM

Evalúa mantener a los 500 diputados

La reducción de los cargos plurinominales en la reforma electoral se encuentra en duda. La presidenta Claudia Sheinbaum comentó que se evalúa la posibilidad de mantener los 500 diputados, pese a que su postura inicial planteaba reducir la cantidad de cargos por representación proporcional en el Congreso.

La mandataria explicó que, en la fase final para presentar la iniciativa, se discute si se reduce o no el número de cargos por representación proporcional, también conocidos como plurinominales.

“Se está viendo el número de diputadas y diputados de representación proporcional”, señaló la presidenta Sheinbaum.

Ante la pregunta: “¿Definitivamente se van a reducir (los diputados plurinominales)?”, respondió: No, estamos en esa revisión, las posibilidades de que permanezcan los 500 diputados o que pueda haber una disminución. Es lo último que se está trabajando, ya hay un borrador de la reforma y se va a presentar en febrero”, puntualizó.

—Redacción